

Ganzstahl-Trockengestell



Die Trockengestelle werden in stabiler verzinkter Gitterausführung hergestellt. Drehkranzgelagerte Laufrollen mit Rollenlager (bis 80 °C) ermöglichen eine gute Lauf- und Wendeeigenschaft des voll ausgelasteten Stapeltrockners. Die eingeschweißten Gitter bestehen aus runden 3 mm starken Querstäben im Abstand von 75 mm und 4 mm starken Längsstäben im Abstand von 200 mm. Bei Verwendung in Einbrennöfen werden alle Trockenhorden mit hitzebeständigen Rollen bis max. 180 °C (gegen Aufpreis) geliefert. Optional sind die Trockengestelle mit 25 Horden (Rostenabstand: 50 mm) und 30 Horden (Rostenabstand: 25 mm) lieferbar.

Ganzstahl-Trockengestell Stabilo	Modell 1	Modell 2	Modell 3
Belegfläche cm:	62 x 91	90 x 126	90 x 136
Stellfläche cm (T x B):	70 x 100	100 x 135	100 x 145
Anzahl Horden (Roste):	50	50	50
Hordenabstand mm:	25	25	25
Zwischenraum mm:	15	15	15
Gitteröffnung mm:	75 x 200	75 x 200	75 x 200
Höhe oberste Horde cm:	140	140	140
Gesamthöhe geschlossen cm:	158	158	158
Gesamthöhe geöffnet cm:	190	203	203
Nettogewicht kg:	115	140	150

Sondergrößen auf Anfrage

All-Steel Drying Rack



The drying racks are being produced in a sturdy, galvanised grid version. Slewing ring mounted rollers with roller bearings (up to 80 °C) enable good running and turning characteristics of the fully-loaded drying rack. Each welded mesh of the drying rack consists of round 3mm thick crossbars which are located every 75mm and 4mm thick longitudinal bars every 200mm. Against an extra charge we can supply drying racks with heat-resistant rolls (up to 180°C) for the use in burning-in furnaces. All drying racks can also be delivered with 25grids (grid distance: 50mm) and 30grids (grid distance: 25mm).

All-Steel Drying Rack	Model 1	Model 2	Model 3
Size of tray (cm):	62x 91	90x 126	90x 136
Floor space (D x W) (cm):	70x 100	100x 135	100x 145
Number of grids:	50	50	50
Space between grids (mm):	25	25	25
Space (mm):	15	15	15
Grid opening (mm):	75x 200	75x 200	75x 200
Height top grid (cm):	140	140	140
Total height, closed (cm):	158	158	158
Total height, open (cm):	190	203	203
Net weight (kg):	115	140	150

Special sizes upon request